

## Karlos Arguiñano, El Consorcio y otras personalidades vascas donan zapatos al Museo del Calzado

31/10/2018



Karlos Arguiñano ha donado unas botas | Jesús Cruces.

El Museo del Calzado ha recibido una **veintena de pares de zapatos de reconocidos personajes vascos**, entre los que destaca el cocinero Karlos Arguiñano, el Chef Joseans Alija, los hermanos y chefs Juan Mari y Elena Arzak, el futbolista José Ángel Iribar y El Consorcio, entre otros.

Esta idea surgió de la asociación bilbaína **La Gota de Leche** que pidió la colaboración de empresas del calzado para **subastar calzado de marcas eldenses para comprar zapatillas a los 1.400 niños en riesgo de**

**exclusión social a los que atienden.** En la primera campaña han conseguido **120 pares de zapatillas** y esperan llegar a 220 de cara a la Navidad.



En Elda colaboran con **Consignas Solidarias**, entidad para la que han puesto un **centenar de huchas** con el objetivo de asegurar en Navidad la merienda y comida a **los niños eldenses en riesgo de exclusión social**. Estas campañas se repetirán en **Semana Santa y verano**, fechas en las que no hay comedores escolares.

De la misma forma se ha firmado un acuerdo entre **La Gota de Leche** y el **Museo del Calzado** mediante el que los bilbaínos **se comprometen a continuar donando zapatos** de personajes reconocidos para los

fondos de la entidad eldense y por el que **los empresarios de la zona seguirán donando zapatos** de calidad para su subasta.

Las cuatro empresas que han colaborado han sido **Paco Herrero, Sacha London, Magrit y Stuart Weitzman**, a las que le han entregado una boina personalizada y un cuadro en agradecimiento, pues les han nombrado socios de honor de La Gota de Leche.

